
（１）実施状況

日時：平成３０年１１月２５日（日）午前１０時から１２時００分まで

会場：三宅町中央公民館　１階　集会室

来場者数：４０名（参加者２０名・傍聴者２０名）

アンケート提出者数：２４名

回答率：６０％

（２）回答状況

①　年齢は？

②　参加されたきっかけは？

三宅町タウンミーティング　アンケート集計結果
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③　今回のタウンミーティングを何で知りましたか？

④　参加しやすい日時はいつですか？

⑤　感想はいかがでしたか？

広報, 15人, 58%

ホームページ, 2人, 

8%

チラシ, 2人, 8%

知人の紹介, 3

人, 11%

その他, 4人, 15%

0件 2件 4件 6件 8件 10件 12件 14件

平日の昼間

平日の夜間

土曜日の午前

土曜日の昼間

土曜日の夜間

日祝日の午前

日祝日の昼間

日祝日の夜間

特になし

平日の昼

間

平日の夜

間

土曜日の

午前

土曜日の

昼間

土曜日の

夜間

日祝日の

午前

日祝日の

昼間

日祝日の

夜間
特になし

系列1 1件 4件 2件 1件 1件 13件 1件 0件 5件

0件 5件 10件 15件 20件

大変良かった

よかった

あまりよくなかった

よくなかった

大変良かった よかった あまりよくなかった よくなかった

5件 18件 1件 0件



⑥　説明はわかりやすかったですか？

⑦　このように町民の方と町長が話し合う機会は必要だと思いますか？

⑧　その他、本タウンミーティングに関するご意見はありますか？
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学童は複合施設に必要ですか？小学校では？

毎年行うべき（バリアフリー化とか防犯カメラも必要だと思います。もっと学童保育と話し合い必要だと思います。

土、日曜日も開いて欲しい。学童の子供達の過ごし易いスペース。トイレの利用をオープンにする。（観光客用

に）

小会議室（５～１０人程度）を入れて欲しい。絵画等、展示スペースを入れる。

本案件は、行政から住民へのプレゼンテーションであって決定事項ではないはず。最終決定は議会での予算審議

です。

あざさ苑の会議室、おかげ会館の会議室、各大字の公民館等をより利用を行い、町が各大字の施設をもっと有

効利用するように考えていくべきと思います。

スタジオホールは要りますか？

相談室は独立（守秘）するほうが良いのでは？（相談者は他の人と顔を合わせたくない人が多いのでは）

現公民館と同等のスペースが確保されているか？（先日の太子道の集いで少し狭く感じた為）

庁舎はその町の顔であると思われ、場所の変更を思う

コンペでの業者選定に、住民を（住民代表の議員？）を入れるべき
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＊ 町長と意見交換できる事は大変良い。町長の考え方も知るきっかけになる。

運営を住民、特に大学・高校生に大きく委ねて欲しい。

１Ｆにはお年寄りが集まるスペースを確保して欲しい。福祉に関する情報の発信する場所作り（あざさ苑とはちが

う）

ひとりでも多くの住民が興味を持ってもらえるような、知ってもらえるような、参加したくなるような、広報活動を期待

しています。

結果（経過）の報告を定期的にお願いしたい

進捗情報を広報等でお願い致します。


